

MI GOBIERNO SEGUIRÁ APOYANDO A LOS SECTORES SOCIALES MÁS VULNERABLES: EDGAR NAVARRO S.

Fueron 15 los beneficiados que acudieron a recibir el apoyo

Esto, durante la Audiencia Pública de Atención Ciudadana en la colonia Maravillas



EN MARCHA EL PROGRAMA DE LIMITACIÓN DE TIANGUIS EN NEZAHUALCOYOTL



Gracias a la Gestión del alcalde, Escuelas Federales de Chimalhuacán estrenan mobiliario

Mesas, sillas, pizarrones, material didáctico, computadoras, tinacos y sanitarios



Por una transformación cultural a favor de la mujer: EPN



¿Tienes adeudo en el pago de agua potable y drenaje?

Aprovecha

50% bonificación en apoyo a tu economía

Estamos cumpliendo

Si adeudas 2010 o años anteriores, acude a ODAPAS y ¡REGULARIZATE!
Esta bonificación se hará efectiva hasta diciembre de 2011



Feria Empresarial Pymes 2011 Impulsará la Cámara de Comercio de Nezahualcóyotl



La Expo contará con 50 stands, área de citas de negocios, mesas de negociación y un programa de capacitación

Se prevé la asistencia de alrededor de 2 mil 500 personas, entre empresarios y emprendedores

Habrá pabellones Gubernamentales, Incubadoras de Empresas, Emprendedores, Auto Empleo, etc.

DIPUTADO FEDERAL ANDRÉS AGUIRRE, DISCRIMINA A GRUPOS SOCIALES



Así se le ve normalmente al diputado Andrés Aguirre en importantes eventos, pero sobre todo en la Cámara de Legisladores. En esta ocasión su falta de interés y respeto fue durante el nombramiento del nuevo Obispo de Nezahualcóyotl.

Pone en servicio Humberto Navarro 12 unidades de recolección de Residuos Sólidos en Ixtapaluca



DIRECTORIO

Presidente y Director General
Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo
Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial
Rubén Peña Baca

Directora Relaciones
Públicas y Espectáculos
Tania Mireya Arellano Cornejo

Coordinador General
Ismael Euroza Calzada

Jefe de Relaciones Públicas
Juan Carlos Velázquez Aguilar

Jefe de Circulación Zona Centro
Alberto Pérez Zúñiga

Jefe de Circulación Zona Norte
Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros
Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos:
Fernando Rodríguez González
Rodrigo Téllez Mendoza
Victor Hernández Susano
Jorge Manuel Téllez Jiménez
Gregorio Téllez Jiménez
Carlos Hernández Gutiérrez
Juan Murillo Murillo

José Luis Wandique Aguilar
Luis Galicia Pacheco
Jaime Miranda Espinoza
Ismael Euroza Aguillón
Victor Manuel Salinas López
Héctor Herrera Gutiérrez
Marcos Alberto Gallegos Ruiz
Moisés Cruz Ramirez
Alberto Téllez Mendoza
Luis Guillermo Salinas Ramirez
Carlos David Gutiérrez
Jesús Texcotitla Lira
Juan Antonio Fierro López
Joaquín Roberto Pen Guerrero
Edgar Aarón Pen Ponce

Depto. Jurídico
Lic. Eduardo de Luna Rosales
Lic. Aldo Campos Olivera

Diseño y Comunicación Visual
Carlos Díaz Nuño
Agencia Reinformex
Tels. 5743 0644

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2005-031814081000-01, Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales
Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.
Tels. 5112 2876
4597 2256
55 2382 8004
Oficinas en Tula, Hgo.:
Tel. (01-773) 732 6955
Oficinas en Tulancingo, Hgo.
Tel. (01-775) 753 54 25
Correo Electrónico

pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

DENUNCIAN DEPREDACIÓN FINANCIERA Y NEPOTISMO EN EL PAN-EDOMÉX

***No reporta pagos a IMSS, Infonativ, Afores y Hacienda**

A la opinión pública:

Somos un grupo de panistas que, preocupados por la marcha del partido en el Estado de México, queremos denunciar la depredación financiera por parte del Comité Directivo Estatal (CDE) encabezado por Sergio Octavio Germán Olivares, donde debido al nepotismo de éste y sus amigos, así como el uso irracional y abusivo de los fondos públicos, el instituto se halla en precarias condiciones.

El dato más alarmante es que desde hace más de un año el PAN-Edomex dejó de reportar cuotas al IMSS, Infonavit, Afores y no ha pagado impuestos a la Secretaría de Hacienda, pese a retenerlos a los empleados, los más perjudicados.

El embargo del IMSS al PAN en su edificio estatal, ubicado en Río San Joaquín, fue verídico. Lo publicó "Milenio-Estado" (17-XII-10) pero Sergio Octavio mintió y lo negó cínicamente dijo que "todo estaba bien", que los empleados gozan de protección. Falso. El problema sigue. Por cierto, la renta de los dos pisos que ocupa el PAN en Rodolfo Gaona número 6, no se ha pagado en un año.

Nunca el partido en la entidad había visto tal actitud de una dirigencia, la cual infló la nómina 300 por ciento con familiares y amigos, con sueldos de no menos de 28 mil pesos al mes.

El caso más descarado es el del tesoro José Fernández Caballero cuya esposa, Gabriela García Thomas, la hermana de ésta, Soledad García Thomas, Jesús Fernández Caballero (hermano) y Marco Antonio Flores Caballero (sobrino) están en nómina. No faltan las "amigas" del tesoro, como Ángeles Manrique Vergara. A todos se les asignó vehículo del partido sólo para ir y venir de sus casas (viven en Tecámac o Coacalco)

El mejor automóvil se dio a la esposa de Sergio Octavio, Rosa Icela Espejel Navarrete quien, igual que los mencionados beneficiados, recibe vales de gasolina generosamente, se le pagan casetas y equipo de radiocomunicación del partido, todo para uso personal.

En el colmo del abuso, la esposa de Sergio Octavio aparece también en la lista de proveedores del PAN con su empresa "Instinto Gráfico" S.A. de C.V., ubicada en Ozumbilla, en Tecámac.

El saqueo tiene de rodillas al partido. Por eso, a casi ocho meses de iniciado el actual CDE los comités municipales no recibieron dinero. Algunos cubrieron por su cuenta renta y teléfono. Desde que llegó Germán el parque vehicular no se ha renovado, la red informática es inoperante y lo mínimo, como tinta para impresión, es imposible.

A eso hay que agregar los costos por los despidos arbitrarios de personal (más de 20) dirigidos por Alejandro Sánchez Valdés quien, debido a ello y a denuncias de acoso sexual, fue movido de la Dirección Jurídica. Ahora es "asesor" de Germán.

Tal dirección la sigue manejando el "asesor", un ex priista con un ejército de abogados que no hace nada por el PAN, sólo atender demandas por fraude en contra de Sergio Octavio de cuando fue alcalde en Tecámac, así como los negocios de éste y su familia.

En síntesis, son millones de pesos desviados a complacer apetitos personales y hasta francachelas (del tesoro y "asesor", en especial), en perjuicio del PAN y la hacienda pública.

Por ello, demandamos una auditoría ya que, estamos seguros, saldrán más cosas. La depredación no ha tenido límites. El Comité Ejecutivo Nacional debe intervenir, igual que el IEEM, IMSS, Hacienda, etc., y deslindar responsabilidades. El PAN es una institución pública, no un negocio familiar ni cuota de amigos.

Reservamos nuestros nombres para evitar sanciones conforme a los estatutos pues sabemos que estamos ventilando cosas delicadas, pero es necesario que se sepa, se corrija y se castigue.

DENUNCIA CIUDADANA

¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO

PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI

O DE LOS TUYOS. TEL. 5112 2876 / 4597 2256

CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL:

Pulso_metropolitano@yahoo.com.mx



MUNICIPALES DE NAUCALPAN ASESINAN A TRES ELEMENTOS MINISTERIALES DE GUERRERO

MUNICIPALES DE NAUCALPAN ASESINAN A TRES ELEMENTOS MINISTERIALES DEL ESTADO DE GUERRERO Por Ricardo Ramírez

Naucalpan, Méx. – La Procuraduría General de Justicia del Estado de México, esclareció el triple crimen que cometieron uniformados de la Policía Municipal de Naucalpan, contra tres elementos de la Policía Judicial del Estado de Guerrero, que fueron ejecutados en Huixquilucan.

El día 18 de febrero en un paraje solitario de la colonia Villa Alpina a la altura del kilómetro 25 mas 500 de la carretera Naucalpan-Toluca, fueron encontradas tres personas quienes fueron ejecutadas de varios impactos de bala, la fiscalía especial de homicidios, realizó la inspección ocular, ordenando el levantamiento y traslado de los cadáveres al Semefo local para la practica de la necropsia de ley.

El grupo de la Policía Judicial de homicidios, se dieron a la tarea de investigar para esclarecer el triple homicidio, primero la identificación de los occisos, agente en activo, Juan Arismendi Flores, Héctor Moreno Hernández y Rafael Martínez, quienes estaban comisionados como escolta de un ex gobernador del Estado de Guerrero. Los que victimaron a estos ele-

mentos ministeriales dejaron a una persona viva que se hizo el muerto, quien pidió el auxilio y le narró a las autoridades los hechos manifestando que el y sus tres compañeros se encon-

lencia los subieron a la patrulla para esto uno ya se encontraba sin vida por que había recibido un impacto de bala en plena cara y para no dejar testigos los trasladaron al paraje solitario y



Estos son los tres homicidas quienes ejecutaron por impactos de bala tres agentes judiciales del Estado de Guerrero.

traban conviviendo en un prostíbulo de la colonia El Molinito y como el personal se percató que estaban armados, solicitó la intervención de la Policía Municipal, cuando estos llegaron trataron de someter a los cuatro parroquianos quienes a pesar que se identificaron no los tomaron en cuenta y trataron de extorsionarlos sin lograr su propósito. Esto provocó enojo en los uniformados y por medio de la vio-

ahí fueron ejecutados a balazos, los homicidas se alejaron del lugar con la conciencia tranquila creyendo que no habían dejado un testigo de los crímenes que cometieron.

Uno de estos se salvó de milagro y fue el que sirvió para el aseguramiento de los Policías que responden a los nombres de Luis Orlando Cruz Rodríguez, de 32 años de edad, Margarito Vargas Calzada y Rocío Ortiz Hernández, esta última

A MARCHAS FORZADAS TRABAJA LA PROCURADURÍA DE JUSTICIA DEL ESTADO DE MÉXICO PARA ACORRALAR A INTEGRANTES DE LA FAMILIA MICHOACANA

Por Ismael Euroza

Tlalmanalco, Méx.- A pasos lentos pero seguros la Procuraduría General de Justicia del Estado de México, ha estado esclareciendo los numerosos homicidios que cometió en la región Izta-Popo, "La familia Michoacana" el trabajo se realiza de forma científica para los asegurados no digan que fueron torturados, esto es lo que a ordenado el Procurador Alfredo Castillo Cervantes. "La Familia Michoacana" por lo menos ejecutó a mas de 80 personas entre empresarios, comerciantes y transportistas, el ex alcalde de Tlalmanalco Raúl Fernando Sánchez Reyes, así como Rodolfo Aboytes López, y Mario Buen rostro conocido como el R-1, eran la cabeza de "La Familia Michoacana, quien bañó de sangre a los municipios de Ecatepec, Netzahualcóyotl y los que integran la región de los volcanes.

Estos habían convertido las

aéreas boscosas de los volcanes Iztaccihuatl y Popocatepetl, en un camposanto clandestino.



El procurador de Justicia del Estado de México, mueve las piezas del ajedrez de la Policía Judicial para finalizar con Jaque Mate a la Familia Michoacana en territorio michoquense.

destino, donde enterraban a sus víctimas, para esto contaban con la protección de elementos de la Policía estatal y municipal, personas quienes ya están plenamente identificadas. El abogado del Estado de

México Alfredo Castillo Cervantes, entregará buenas cuentas sobre los resultados de estas investigaciones, de los numerosos cadáveres que han desenterrado seis de estos ya están identificados. Estos son Miguel Ángel Ortega Nájera, de 58 años de edad, su hijo Miguel Ángel Ortega Fontanel, de 25 y el otro consanguíneo Jaime Ortega Fontanel, de 30, Rolando Olivares Mora, de 22 años perteneciente al Ejército Mexicano, José de Jesús Sánchez Senodio, y Jonathan Senodio Medina.

Para poder esclarecer todo los crímenes que cometió esta delincuencia organizada, se necesitara todo el grueso de la Policía Judicial mexiquense, además que lo tendrán que hacer con mucho profesionalismo, dado el caso que la Policía Ministerial cuenta con armamento de tiro por tiro y los de la familia usan rifles de asalto conocidos como de ráfaga.

pertenece a un grupo de Seguridad Privada.

ASEGURAN A BANDA DE MALANDROS QUE PRETENDÍA ASALTAR SUCURSAL DEL MONTE DE PIEDAD

Por Ricardo Ramírez

Tlalnepantla, Méx.- Elementos de la Policía municipal bajo una lluvia de balas, lograron detener a cinco personas quienes estaban asaltando la sucursal del Monte de Piedad de la colonia La Romana, los asegurados se hacían pasar por agentes de la Policía Judicial mexiquense. Cinco personas portando armas de fuego, interrumpieron en la dependencia del Monte de Piedad que se encuentra estableci-

Personal de la empresa apretó el botón de la alarma y se presentaron uniformados de la Policía Municipal, quienes fueron recibidos a balazos ya que los presuntos agentes judiciales se tenían que jugar antes de ser detenidos.

Sin embargo fueron sometidos y uno de ellos, el mas renuente sacó una arma de fuego y disparó en varias ocasiones sin lograr hacer blanco pero este fue herido y trasladado al centro de socorro mas próximo quedando



da en las calles de Río Lerma y Teotihuacan en la colonia La Romana, quienes sometieron a los pignorantes y empelados con el propósito de saquear la caja de seguridad y robarles sus pertenencias a las personas que iban a empeñar.

como asegurado. Los sedicentes judiciales fueron presentados ante las autoridades competentes, quienes guardaron hermetismo sin proporcionar sus nombres ya que van a ser investigados por que cubren el perfil de otros asaltos.

FUNCIONARIOS MUNICIPALES CULPAN AL GOBIERNO FEDERAL EN LA LUCHA CONTRA EL CRIMEN POR REDUCIR PRESUPUESTO EN SEGURIDAD PÚBLICA

Por Ricardo Ramírez

Cuautitlan Izcalli, Méx.- Siguen las ejecuciones en todo el Estado de México, y las corporaciones policíacas no encuentran la formula para detener las acciones sangrientas de una delincuencia organizada que a sangre y fuego quiere conservar sus espacios para vender su droga.

Las Policías municipales no cuentan con la capacidad para contener esta ola de crímenes, los funcionarios municipales culpan directamente al Presidente del País, de estos aconteceres, ya que éste redujo el presupuesto para seguridad pública municipal.

De tal forma que compete a los alcaldes presionar al gobernador para que exija se les aumente el presupuesto no solo con el que se tenía, sino por el contrario aumentarlo tomando en cuenta que para proporcionar seguridad a sus gobernados se tiene que contar con un cuerpo de Policía capacitada y con mejor armamento sin embargo, los Ayuntamientos carecen

del presupuesto adecuado para brindar mayor seguridad.

Aunque los directores de policía están consientes de este grave problema, tienen que tomar en cuenta que las familias de los municipios que están bajo su cargo, deben contar con la seguridad necesaria para que pueda vivir con mayor tranquilidad.

Los habitantes del Estado de México, ya están cansados de enterarse día con día, de ejecutados, secuestrados o decapitados, sufriendo la constante de que podrá pasarle en cualquier momento a miembros de su familia a manos de bandas delincuenciales que se auto nombran "la Familia Michoacana" o "Zetas", por lo que tendrán que exigir la renuncia de los Directores de Seguridad Pública municipal y de ser necesario, pedir las cabezas de los alcaldes, ya que los mexiquenses no tienen ninguna culpa de que el presidente de la República no les otorgue el presupuesto necesario, ya que lo importante es vivir en paz en el Estado de México.

Juan José Medina, actual tesorero en Los Reyes La Paz ya suspira por ser el próximo alcalde

* *Aun pesan sobre el, cuentas pendientes con la justicia*

* *Rolando Castellanos lo protege y apoya para que en su momento tape sus desfalcos*

Los Reyes La Paz, Méx.- Como para que no le ganen su lugar, el actual tesorero Juan José Medina actúa y planea desde ahora las estrategias para ser el candidato del PRI local para la Presidencia Municipal, desde luego con la complicidad del Alcalde, Rolando Castellanos, que nada tonto le sigue el juego porque le conviene que cuando termine su pésima administración, escondan todas sus tranzas y ton tejadas que le permite el cargo que desgraciadamente le dieron sus vecinos, mismos que se encuentran totalmente arrepentidos de haber confiado en tan nefasto personaje.

Haciendo un poco de memoria, recordemos que a Juan José Medina no le perjudicaron las numerosas demandas que en su contra se hicieron en administraciones pasadas por desvío de recursos, duplicando los costos en obras públicas, como por ejemplo, en

cementado de calles, construcción de bardas perimetrales, etc etc.

De igual forma, tiene en su contra la investigación que en su momento le hiciera la contraloría interna municipal bajo el expediente CIMP/PI/038/07, por el desfalco de mas de 20 millones de pesos que nunca fueron depositados a las arcas del ISSEMYN. En ese tiempo el Edil con licencia, Agustín Corona Ramírez, lo tenía sentado en el banquillo de los acusados, así mismo a José Antonio Trinidad Montes, quienes comparecieron los días 19 y 21 de noviembre del año 2008 ante la instancia municipal.

Se comenta que en cualquier momento el entonces Contralor Interno municipal, Lic. Iván Malaquías Medina podría ejercitar acción penal contra Juan José Medina Cabrera, y el ex Síndico Procurador municipal Rolando Castellanos, Hernández (ahora alcalde) quien fue el

encargado de cruzar la cuenta pública. Otra denuncia que pesa sobre la humanidad de Juan José Medina es el haberse "robado" según los mismos



colonos de la colonia El Pino, la Panadería popular del pueblo, ubicada en calle Leona Vicario y Allende y que forma parte del predio que fue donado por el párroco de la Iglesia del lugar. Se dice que esta panadería fue edificada con recursos económicos de SEDE-

SOL y que mañosamente Medina Cabrera, logró embaucar a los colonos para adjudicársela como propia y explotar ese peculio solo para beneficio de sus bolsillos, se asegura.

Por otro lado, los mismos vecinos denuncian el pillaje y la explotación de los mantos acuíferos por parte del organismo de "piperos" adheridos a la organización de la CROC, que diariamente sustraen miles de litros de agua potable de los pozos del municipio de La Paz, el vital liquido se comercializa criminalmente en el Distrito Federa, y presumiblemente vienen provocando el

hundimiento de casas en varias colonias como la Unidad Habitacional Tepozanes, entre otras.

Otro extraordinario negocio que disfruta es la explotación de las antenas receptoras de señal de telefonía celular que mantiene su pariente, Mario Medina, en el cerro conocido como La Caldera de las cuales obtienen ganancia superiores a los 15 mil pesos mensuales por cada una de las cinco antenas existentes", denuncia.

En fin, ya con el tiempo nos enteraremos seguramente de otras tantas de este par de hampones.

Negligencia y corrupción de jueces ocasiona un grave daño a la sociedad, acusa Santos Montes Leal

* *El poder Judicial, sumido en la perversión y mediocridad:*
* *Cada vez se incorporan jóvenes de muy corta edad y profesionistas al narcotráfico*

* *El fenómeno del crecimiento delictivo es por los programas ineficaces del gobierno, considera*



Nezahualcóyotl, Méx.- La ineficiencia, la ineptitud, la negligencia de los jueces corruptos, de los jueces negligentes, de los jueces inexpertos, está lastimando a mucha gente y provocando un grave daño a la sociedad en general, aseveró el ex procurador de Justicia, Lic. Santos Montes Leal. Hablar de la corrupción de autoridades judiciales y su amasijo con la delincuencia es un tema muy candente, y lo que pasa en nuestro país se debe principalmente a la perversión y mediocridad en la que está sumido nuestro poder judicial.

"Como recordarán, yo hice operaciones en cuanto a la procuración de justicia, y no obstante que fui subprocurador y obviamente señalé durante años los defectos que tiene la procuración de justicia con elementos corruptos; el poder judicial sigue inmerso en actos de corrupción, sigue inmerso en actos de negligencia, y además de negligencia en actos de ineptitud", agregó el también catedrático Santos Montes en reunión con representantes de los diversos medios de comuni-

cación de la Zona Oriente del Estado de México. Abundó al destacar que esto lamentablemente ha desbordado en contra de la sociedad mexicana, la negligencia no ha crecido porque quiere crecer, la negligencia ha crecido por una serie de fenómenos y estos fenómenos han sido provocados precisamente por las diferentes instancias de gobierno, han sido programas ineficaces para combatir la delincuencia, han sido programas ineficientes y obviamente este cohecho de poderes entre la federación y los juzgados, y obviamente los municipios con sus pocas posibilidades y una muy leve visión de dar seguridad, es lo que nos ha provocado estar como estamos.

"Huelga señalar ahorita la ineficiencia de los jueces porque finalmente, cuando todavía estaba reciente en el Tribunal de Justicia el Sr. Guadalupe, yo había hecho un señalamiento de jueces corruptos sin embargo nada mas ahí se quedó, irónicamente ni siquiera hubo cambios y finalmente vimos que eso era como parte de la obra",

Feria Empresarial Pymes 2011 Impulsará la Cámara de Comercio de Nezahualcóyotl

Cd. Nezahualcóyotl, Méx. -15 de marzo de 2011.- Ante la presencia de representantes de la Secretaría de Desarrollo Económico representado por el Instituto Mexiquense del Emprendedor (IME) la Delegación Estado de México de la Secretaría de Eco-

nomía (SE), el gobierno municipal de Nezahualcóyotl, la Cámara de Comercio de Tlalnequimilpan como organismo intermedio y de la Dirección de Gobierno del estado de México, así como de la Cámara de Comercio de esta ciudad, fue presentado el "Encuentro Empresarial Impulso Pyme, Neza 2011, con la participación de los gobiernos federal, estatal y de este municipio.



nomía (SE), el gobierno municipal de Nezahualcóyotl, la Cámara de Comercio de Tlalnequimilpan como organismo intermedio y de la Dirección de Gobierno del estado de México, así como de la Cámara de Comercio de esta ciudad, fue presentado el "Encuentro Empresarial Impulso Pyme, Neza 2011, con la participación de los gobiernos federal, estatal y de este municipio.

Con la asistencia también del secretario del Ayuntamiento, Gerardo Dorantes Mora,

en representación del alcalde, Edgar Navarro Sánchez, así como del director de Desarrollo Económico, Fernando Rojas y de múltiples personalidades del Magisterio y de las distintas instituciones del ramo, tocó al presidente de la Canaco, Delega-

calidad y la eficiencia en las empresas, además de que se contará con técnicas innovadoras y de primer nivel para promover las cadenas productivas. Paralelamente, se brindarán opciones de capacitación y financiamiento, donde empresas del comercio y los servicios podrán optar por las más afines a sus necesidades.

La feria contará asimismo con 50 stands, área de citas de negocios, mesas de negociación y un programa de capacitación consistente en 7 conferencias y una conferencia magistral, se rifarán guías empresariales y cinco (5) diplomados Harvard *on line*. Se prevé la asistencia de alrededor de 2 mil 500 personas, entre empresarios y emprendedores, que visitarán los pabellones temáticos tales como: Gubernamentales, Incubadoras De Empresas, Emprendedores, Auto Empleo, Comercio, Servicios, Educativos, Financiamiento, Culturales, Consultoría, etc.

El funcionario Rivera Espinoza hizo un llamado a todos los empresarios del municipio así como a todos los estudiantes y egresados de los distintos planteles educativos de nivel medio superior y superior, a que asistan representando a su empresa o negocio y hagan uso de las

herramientas empresariales que en dicho evento se promocionarán.

En su oportunidad, el subdirector de promoción económica, Diego Alejandro, dio a conocer los beneficios que obtendrán quienes se acerquen a esta feria y a este programa de impulso a la pequeña y mediana empresa, tengan mayores elementos y mejoren el accionar en sus empresas, ser más competitivos, que tengan más opciones de mercado y puedan salir adelante en estas épocas difíciles.

Señaló que la Secretaría de Economía viene incursionando este tipo de programas en coordinación con el gobierno del estado, las aportaciones que se van a hacer para organizar el

evento, son del gobierno federal, y del gobierno estatal, "buscamos con estos recursos que le aportamos al sector privado que al empresario no le cueste la participación y no le cueste asistir a este tipo de eventos, y pueden ellos obtener ingresos que les sirva para el desarrollo de la misma empresa".

Finalmente, Gerardo Dorantes y el director de Desarrollo Económico, Fernando Rojas, dieron a conocer la disponibilidad del alcalde Edgar Navarro para apoyar estos programas de impulso, y comprometieron a los ahí presentes a una reunión en la que se podrá definir la estrategia a seguir, así como los fondos que para ello han liberado los gobiernos federal y estatal.

Señaló que la Secretaría de Economía viene incursionando este tipo de programas en coordinación con el gobierno del estado, las aportaciones que se van a hacer para organizar el

DIPUTADO FEDERAL ANDRÉS AGUIRRE, DISCRIMINA A GRUPOS SOCIALES



Chicoloapan, Méx.- Mujeres de la organización, "Ni un Golpe Más" son discriminadas por el incumplido Diputado Federal, Andrés Aguirre, quien ahorra por lo que se percibe, se siente el mandamás en el partido del tricolor ya que el diside quien entra o no al Comité Municipal para participar en jornadas de orientación a mujeres en barrios y unidades de la localidad, con el propósito de evitar agresión en los hogares.

En reunión llevada a cabo entre dirigentes Estatales y Municipales Priistas, presentaron la solicitud de ingreso de dicha organización, misma que fue rechazada por Aguirre Romero, dizque por que eran dirigidas por una mujer que fue su contrincante política, pero resulta que no es la primera vez que el diputado evita el ingreso de organizaciones para que formen parte del Pri Chicoalapanense, hizo lo mismo con solicitud de costureras, maquiladoras, maestros, y moto taxistas. Por otra parte, el Secretario General, Javier Pérez, externo

su molestia por el rechazo de nuevos grupos al comité municipal de chicoalapan, ya que su participación es de servicio en trabajos sociales, entonces donde queda o para que se tiene en el comité la campaña de "En el Pri cabemos todos", en la que se convoca a mujeres, hombres y jóvenes para reconstruir al partido en esta localidad.

Cabe hacer mención que este municipio es gobernado por el PRD, y con la actitud del arrogante Diputado, en nada ayuda al trabajo que realiza el Gobernador y su equipo, sobre todo, cuando estamos próximos a las campañas y votaciones por la Gubernatura Mexiquense, Andrés Aguirre siempre ha soñado con estar junto al Gobernador Peña Nieto, sin embargo, con su irresponsabilidad, despotismo, y sobre todo pereza política, lo que va a lograr es que lo manden a vender tacos con su protegido Miguel Juárez, flamante Director de Comunicación Social en el Municipio de los Reyes La Paz.

Descarado robo de huevo de tortuga en Tecolutla, Veracruz

Un verdadero crimen, a plena luz del día y la autoridad brillando por su ausencia. Ojalá se pueda publicitar para ver si el gobernador en turno puede y quiere hacer algo. Estas imágenes son en un lugar llamado Tecolutla, en Veracruz. Sí, en nuestro México, dónde más. Estimados amigos.

Por favor evitemos consumirlos... sé que para ustedes son buenisimos, pero esto ya es demasiado... Estas personas no invierten en nada, al contrario, ¡se están aprovechando! Deberían ir a la cárcel, porque esto es un ROBO, un robo



¡Qué pecado más grande!, ellas con toda dificultad llegan a la costa para colocar a sus crías, que por si cuando nacen no todas llegarán a la edad adulta y nosotros contribuimos a la desaparición de la especie, pues aunque no consumas y aunque no llegues a traer los huevos, con sólo no hacer nada estamos matando a la tortuga, a miles de animales en extinción y miles de árboles y hectáreas de bosques.

No continuemos matando a La Tierra, ayudémosla, ella nos provee de maravillosos paisajes y sin ella no seremos nada. Proteger tu mundo es proteger tu futuro.

Fotos de un espectáculo denigrante y criminal a nivel mundial.

a toda la humanidad. ¡Qué irresponsables e inconscientes! Responsable es también quien consume, porque genera de-

manda. ¡Lo importante es no consumir huevos de tortuga! Veamos esto como humanos matando la flora y la fauna.

MI GOBIERNO SEGUIRÁ APOYANDO A LOS SECTORES SOCIALES MÁS VULNERABLES: EDGAR NAVARRO

***Fueron 15 los beneficiados que acudieron a recibir el apoyo durante la Audiencia Pública de Atención Ciudadana en la colonia Maravillas**

Nezahualcóyotl, Méx.- Otra entrega mas de sillas de ruedas y aparatos ortopédicos a personas con discapacidad y de escasos recursos, llevó a cabo el presidente municipal de la localidad, Edgar Navarro Sánchez, durante la cuarta Audiencia Pública de Atención Ciudadana celebrada en la colonia Maravillas de esta ciudad.

"Me siento contenta, como niña con juguete nuevo, porque ahora podremos

movernos con mayor facilidad mi hija y yo. Le agradezco al presidente que nos brinde este apoyo", comentó la señora Soledad, madre de Selene Trejo Quintana, una de las beneficiadas.

La joven de 23 años padece retraso mental y ataques epilépticos, por lo que recibió del edil una silla de ruedas con modificaciones especiales para garantizarle un traslado más seguro a sus terapias.

Acompañado de su esposa, Ana Luz Aragón de Navarro, presidenta del DIF municipal y funcionarios de su gobierno, Navarro Sánchez entregó además bastones, andaderas y auxiliares auditivos a 15 personas más.

Frente a ellos, subrayó: "Mi gobierno



seguirá apoyando a los sectores sociales más vulnerables, porque todos, sin distinción ni condición, merecemos acceder a mejores niveles de vida, a recibir un trato digno e igualitario". Prosiguió con la entrega de uniformes para trabajadores de las áreas de Servicios Públicos, Odapas, Desarrollo Urbano y Obras Públicas que laboran en la zona norte del municipio, a quienes les reconoció "su disposición y entrega dia-

ria para hacer de esta ciudad un lugar donde sus habitantes vivan con orden, seguridad y limpieza". En esta ocasión, el jefe del Ejecutivo Municipal escuchó las peticiones que cerca de 50 vecinos le expusieron en materia de seguridad pública, mantenimiento a escuelas, alumbrado y becas escolares, entre otros rubros, las cuales fueron turnadas a las áreas correspondientes para su atención.

Gracias a la Gestión del Alcalde, Escuelas Federales de Chimalhuacán estrenan mobiliario

Chimalhuacán, Méx.- Con el propósito de cubrir las necesidades de las escuelas federales, en el municipio, se invirtieron más de tres millones de pesos en la adquisición de mobiliario nuevo. Mesas, sillas, pizarrones, material didáctico, computadoras, tinacos y sanitarios con todos sus aditamentos fueron sólo algunos de los equipos y mobiliarios educativos que entregó el Presidente Municipal, Jesús Tolentino Román Bojórquez, a 50 escuelas federales, gracias a los recursos que el Gobierno del Estado de México entregó para tal fin, luego de intensas gestiones municipales.

Con el propósito de cubrir las necesidades de las escuelas federales, en Chimalhuacán se invirtieron más de tres millones de pesos en la adquisición del nuevo mobiliario.

Durante la entrega del mobiliario, el alcalde Jesús Tolentino Román Bojórquez reiteró su compromiso de seguir gestionando ante las instancias estatales y de la federación con el objeto de seguir impulsando la educación y dignificando las instituciones educativas.

"No importa cuántas marchas y plantones debamos encabezar, lo principal es obtener los recursos para más aulas, módulos sanitarios, bardas perimetrales y explanadas", comentó enfático el municipio.

Agregó que a través de la 4ª regidora y comisionada en educación, María Paz Mendoza Sánchez, intensificará las gestiones para que lleguen a Chimalhuacán más apoyos educativos, debido a que es urgente atender las necesidades de casi 600 escuelas: "daremos un importante impulso a los recintos educativos del Ejido Santa María, mismas que estuvieron en el olvido por muchos años y que no cuentan con lo más indispensable como baños y salones".

Cabe destacar, que en una reciente gira de trabajo en el Ejido, el edil se comprometió a construir la barda perimetral a la secundaria Siervo de la



Nación y las primarias Niño Artillero y José María Morelos y Pavón, asimismo, contribuirá con la edificación de la secundaria Agripin García Estrada.

Informó que también se les dotará de un equipo de radio con chalecos para que estén en constante comunicación con la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal: "poco a poco transformaremos la imagen desoladora de esta zona... ya estamos llevando servicios públicos a las localidades de Ejido Santa María, pero apresuraremos el paso para que muy pronto salgan del atraso en el que estuvieron mientras duró el conflicto limítrofe con Chicolapan", concluyó el alcalde.

Por su parte, el Secretario de Transporte del Estado de México, Luis Felipe Puente, reconoció el trabajo constante y coordinado que ha realizado el Gobierno del Nuevo Chimalhuacán: "todos los habitantes deben estar orgullosos de contar con uno de los gestores más importantes del país, me refiero a Jesús Tolentino Román Bojórquez quien todos los días toca puertas en la federación y en el estado con el objeto de llevar el progreso a todas las comunidades.

El gobernador Enrique Peña se pronunció por una transformación cultural a favor de la mujer



Nezahualcóyotl, Méx.- El Gobierno del Estado de México es sensible a la realidad contemporánea, por lo que más allá del fortalecimiento institucional y de un marco legal avanzado para proteger a la mujer con acciones específicas, quiere ser parte de una transformación cultural en su favor, afirmó el gobernador Enrique Peña Nieto, quien junto con su esposa Angélica Rivera encabezó el acto del Día Internacional de la Mujer, Compromiso con las Mujeres.

En esta conmemoración, el gobernador y Magdy Martínez Solimán, coordinador Residente de las Naciones Unidas en México, firmaron el Convenio Interinstitucional para Prevenir, atender, sancionar y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres.

El titular del Ejecutivo estatal reconoció en las mujeres mexiquenses su labor cotidiana en favor del progreso y desarrollo de una mejor sociedad, así como por su trabajo, su esfuerzo y dedicación, "porque en cualquier trinchera son realmente la inspiración del trabajo para los hombres pero, sobre todo, le imprimen una ruta al desarrollo y progreso de la sociedad contemporánea". Señaló que con este convenio se podrán redefinir las políticas públicas para encontrar mecanismos de colaboración interinstitucional, que permitan actuar con eficacia y lograr cumplir con los objetivos de proteger a la mujer de la agresión, la violencia, preservar sus derechos pero, sobre todo, generar una nueva cultura de respeto hacia la mujer. En el evento destacó la presencia de

mujeres talentosas y reconocidas por que gracias a su participación en los foros de Desarrollo Integral y Plena Participación de la Mujer que recientemente se llevaron a cabo, se tomaron ideas que ya se han materializado. Informó que hoy se envió a la Cámara de Diputados una iniciativa de ley para fortalecer el marco legal, que se surta a las reformas que los legisladores llevaron a cabo a 13 ordenamientos, en más de 60 modificaciones que se hicieron a distintas leyes y en las que se incluye el reconocimiento al trabajo de la mujer en caso de divorcio.

El mandatario estatal señaló que el Estado de México se coloca a la vanguardia al reconocer en la legislación penal el concepto de violencia feminicida, que faculta al Ministerio Público a dictar medidas cautelares en casos de emergencia, y tener áreas especializadas de atención a la mujer en caso de violencia o de feminicidio.

Con la presencia de los representantes de los poderes Legislativo y Judicial, de dirigentes de organismos nacionales e internacionales, y de diputadas locales y federales, sostuvo que en la medida de que todas las áreas gubernamentales alineen su esfuerzo en un objetivo y propósito, que es garantizar los derechos de la mujer, se podrá ser parte de esta gran transformación cultural.

Señaló que son varias las acciones que el gobierno estatal ha llevado a cabo para el cuidado y atención de la mujer y sus derechos, como los albergues para

protegerla de sus agresores; de la misma forma, dijo, se cuenta con centros para la reeducación de los agresores. El coordinador residente de las Naciones Unidas en México, enfatizó que la falta de igualdad es discriminación, y lo peor de esto es la violencia indiscriminada, por lo que destacó los esfuerzos del gobierno estatal porque la ley sea dura contra quienes son duros con ellas.

Destacó que la violencia contra las mujeres es la más sistemática y frecuente violación de los derechos huma-

nos, que afecta a la mitad de la población y reconoció que es un problema mundial, del que por desgracia México no escapa.

Dijo que en el convenio firmado por el Gobierno del Estado de México con la ONU, se acordó que sus beneficios lleguen a todos los rincones de la geografía mexiquense. Calificó a este convenio como un buen acuerdo con un buen gobierno y un buen gobernador, lo que representa su voluntad política para atender la problemática de la mujer.

Señaló que la discriminación es la peor expresión de la violencia cotidiana que sufren muchas mujeres.

NUEVOS NOMBRAMIENTOS EN EL PRI EDOMEX

Toluca, Estado de México.- Con el fin de continuar el fortalecimiento y la renovación a su interior, el Partido Revolucionario Institucional del Estado de México, presidido por Ricardo Aguilar Castillo, sumó a filas del Comité Directivo Estatal a destacados políticos de la entidad, que vendrán a dar nuevos bríos al trabajo partidista. A la Secretaría de Organización llega Ignacio Rubi Salazar, quien dentro del partido se ha desempeñado como secretario del FJR, delegado municipal y distrital, coordinador de asesores del CDE y director general del Centro de Formación de Cuadros. Mientras que en la administración pública fue secretario del Trabajo del Gobierno del Estado de México y entre los cargos públicos que ha ocupado están el de presidente municipal de Ixtapan de la Sal, diputado



local en dos ocasiones y actualmente es diputado federal por el Distrito 40 con cabecera en Zinacantan.

En tanto, a la Secretaría de Asuntos Legislativos y de Gobierno arriba Juan Manuel Martínez Nava, quien hasta este día fue secretario de Organización de este mismo instituto político y desde ahora encabezará los trabajos de una de las áreas de mayor contacto con los representantes populares del partido, debido a su experiencia. En el partido ha ocupado cargos como secretario general adjunto del PRI estatal y coordinador regional, entre otros; en la administración pública estatal, fue subsecretario de Gobierno, vocal ejecutivo del Consejo para el Desarrollo Integral de los Pueblos Indígenas, gerente corporativo y director de obras sociales de PEMEX. Además de que fue diputado federal por el Distrito 3 con cabecera en San Felipe del Progreso.

Quien también rindió protesta como nuevo integrante del Comité Directivo Estatal es el diputado local del Distrito XXXIII con cabecera en Ecatepec, Pablo Bedolla López, quien desde ahora es subsecretario de Organización. En su trayectoria política tiene cargos como delegado municipal y distrital, y secretario de Finanzas y de Elecciones del Comité Municipal de Ecatepec, localidad a la cual ha representado como presidente municipal suplente y diputado federal.

De igual forma, Edgardo Rebollar Pérez forma parte de estos nuevos nombramientos, él es a partir de hoy Coordinador Regional del PRI en Naulcalpan. Entre sus cargos partidistas están presidente del Frente Juvenil Revolucionario en el estado, subsecretario de Organización, secretario general adjunto del CDE, encargado de despacho del Comité Municipal de Zinacantan, encargado de despacho de la Secretaría de Organización y secretario de Asuntos Legislativos y de Gobierno; mientras que en la administración pública se desempeñó como director del Instituto Mexiquense de la Juventud y presidente de la Comisión de Gobernación y Reglamentos del H. Ayuntamiento de Toluca.

ASPIRANTES PRIISTAS A LA CANDIDATURA PARA GOBERNAR EN EL EDO MÉX, DEBERÁN INSCRIBIRSE EL 27 DE MARZO

TOLUCA, Méx.- - El militante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el estado de México que aspire a la candidatura para competir por la gubernatura el próximo 3 de julio, se podrá inscribir siempre y cuando cuente con por lo menos el 25% del respaldo de las organizaciones y sectores priistas de la entidad o el 10% de la militancia.

De esta forma se ratifica el procedimiento de elección interna registrado en 2005.

Enrique Martínez y Martínez, delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI para la entidad, precisó que la inscripción de los aspirantes a la candidatura se realizará de las 10:00 a las 15:00 horas del próximo 27 de marzo (fecha en que se realizará la Consulta Ciudadana de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), un día después se comunicará si la solicitud es viable y el 7 de abril la Convención de Delegados integrada por mil 700 líderes militantes, elegirá al candidato.

Con la ausencia del presidente estatal del tricolor mexiquense, Ricardo Aguilar Castillo, el delegado del CEN precisó en conferencia de prensa que las fechas

anunciadas del proceso interno de selección se mantendrán independientemente de que se registre una alianza electoral con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido Nueva Alianza (PANAL).

Precisó que los aspirantes deberán demostrar que cuentan con apoyo del 25% de la estructura territorial, es decir de los Comités Municipales; o en su caso el 25% del respaldo de uno de los sectores: agrario, obrero, popular, movimiento territorial, sector de mujeres, sector juvenil, unidad revolucionaria; o en su defecto 25% de los consejeros políticos o el 10% de la militancia.

Detalló que los sectores no podrán apoyar a dos candidatos de forma simultánea y que dichos requisitos de respaldo-apoyo sólo servirán para que los o las aspirantes tengan acceso a la inscripción. Martínez y Martínez detalló que el tope económico de las campañas para los aspirantes del PRI ascenderá a 32 millones de pesos (que representan 15% del total de gastos autorizados para la campaña), monto que será repartido entre los aspirantes que se inscriban en la competencia

interna. Los aspirantes priistas que estén desempeñando un cargo público o desempeñándose en la dirigencia estatal y deseen participar en el proceso de selección interna, deberán solicitar licencia a su cargo a más tardar el 27 de marzo.

Martínez y Martínez precisó que independiente de que pueda existir un candidato de unidad, la Convención de Delegados se efectuará.

El delegado consideró que su partido no corre ningún riesgo al estar programando la elección de su candidato a principios del mes de abril y lamentó que los partidos de oposición estén esperando las definiciones políticas del PRI.

"Es muy denigrante que un partido político nacional tenga que estar esperando, porque no tiene calidad en sus militantes, la pena, la resaca, la escoria del PRI. Que tenga que estar esperando algún desertor, algún tráfuga, algún traidor del PRI para llevarlo como candidato", comentó Enrique Martínez al sostener que el proceso interno de su partido no está actuando de acuerdo con los mecanismos de otros partidos (PAN y PRD). (EL UNIVERSAL)

EN MARCHA EL PROGRAMA DE LIMITACIÓN DE TIANGUIS EN NEZAHUALCOYOTL



Ignacio García Gómez, titular del área de Tianguis, lleva acuerdos con delegados y líderes del municipio.

Nezahualcóyotl, Méx.- De los 60 mercados sobre ruedas que se instalan en este municipio, donde más de 20 mil personas ejercen el comercio en vía pública, el 40 por ciento han sido reordenados por el gobierno que preside Edgar Navarro Sánchez para evitar daños y molestias a terceros.

Ignacio García Gómez, responsable del área de Tianguis dependiente de la Tesorería Municipal, explicó que debido a peticiones de vecinos, la actual administración instrumentó el Programa de Limitación de los Tianguis para evitar que crezcan más allá de lo establecido por la Ley y que ello genere daños y molestias a la comunidad.

A los vecinos les afecta que los tianguistas sujeten los toldos de sus puestos a las bardas o herrería de las viviendas sin su permiso, que obstruyan los accesos y que dejen basura cuando se retiran, explicó el funcionario.

García Gómez citó como ejemplo el caso del tianguis que se instala los días lunes sobre la Avenida Nezahualcóyotl, el cual -dijo- se había extendido a calles aledañas como Crisantemo, por lo que cerca de 50 puestos fueron retirados del lugar y otros tuvieron que homologar sus espacios a dos metros y medio.

Recordó que el Bando Municipal vigente establece en su Artículo 89 que el establecimiento de nuevos mercados públicos y la ampliación de los ya existentes requiere de la autorización previa del Ayuntamiento. Por ello -indicó- se tiene acercamiento permanente con líderes de las 10 organizaciones de comerciantes que

representan a los 50 tianguis de la zona centro y 10 de la zona norte de la localidad, a fin de llegar a acuerdos que beneficien tanto al gremio como a vecinos y autoridades.

"Sabemos que esta no es la solución al cien por ciento, pero queremos escuchar a todos los involucrados para que dentro de la legalidad, lleguemos a acuerdos que perjudiquen a un menor número de personas", aseguró.

Puso énfasis que en este municipio se instalan alrededor de seis tianguis diarios y que el día de mayor actividad es el domingo, con un aforo cercano a cinco mil tianguistas, mientras que el de menor afluencia es el viernes, con casi dos mil. Destacó que los giros más frecuentes dentro del comercio en vía pública son la venta de frutas, verduras y abarrotos, así como ropa y calzado.

Dio a conocer que el Ayuntamiento cobra a los tianguistas una cuota por derecho de piso de cinco pesos para comerciantes en general y de dos pesos con 50 centavos para adultos mayores. A la semana, por este concepto se recauda un monto de entre 70 y 80 mil pesos que ingresan a las arcas municipales.

Para finalizar, el encargado del área de Tianguis de la demarcación aseveró que está prohibida la venta de bebidas alcohólicas en cualquiera de los mercados sobre ruedas, por ello en coordinación con el área de Reglamentos continuarán realizando operativos para sancionar a quien viole esta disposición.